
 

八幡平市市政モニター第１回アンケート結果 
 

○ハロウインターナショナルスクール安比ジャパンについて 
（全９問、市政モニター回答者数36人、回答率100.0％） 

 

Ｑ１：ハロウインターナショナルスクール（以下「ハロウ校」という。）が安比に開校することを知っ

ていましたか。 

❶はい 

❷いいえ 

 
 

 

Ｑ２：ハロウ校の開校に当たり、最も期待することは何ですか。 
❶地域文化の振興（交流） 

❷地域産業の振興（経済効果） 

❸教育及び人材の育成 

❹あまり期待しない 

❺その他 

・教育も文化の交流もどちらも 

・周囲の環境整備 

 
市：ハロウ校と連携協定を締結し、市民との交流や地域産業の振興などに取り組んでまいります。 

 

 

 

① 34人 (94%)

② 2人 (6%)

① 4人 (11%)

② 20人 (56%)

③ 5人 (14%)

④ 5人 (14%)

⑤ 2人 (5%)



 

Ｑ３：ハロウ校の開校に当たり、心配されることはありますか。 

❶治安の悪化 

❷外国人の増加 

❸心配はない 

❹その他 

・治安や環境が維持されること 

 
市：ハロウ校やその他多様性に関しての理解を深められるような情報の提供を行い、市民の声を聴き 

ながら不安の解消に努めてまいります。 

 

 

Ｑ４：岩手県はハロウ校に対して令和４年度から８年度までの５年間で８億2,000万円の補助金を交

付する予定です。本市においても令和４年度に県の５分の１に相当する１億6,400万円の支援

を行う予定です。この補助金についてどう感じますか。 
❶今後のメリットを考慮してちょうどよい 

❷今後のメリットを考慮すると少ない 

❸今後のメリットを考慮しても多い 

❹全く不要 

❺その他 

・今後のメリットもあるのだろうが金額だけ聞くと他に補助金が必要な所があるのではないかと思っ

てしまう 

・どのような箇所にどのくらいの補助金が使われるのか全くわからないので多いか少ないかはわから

ない 

 
市：ハロウ校の開校は、地域振興や国際ブランド力の向上への寄与、更には地域への経済効果が期待 

されることから、開校直後の経営安定を図ることを目的として支援するものです。 

① 19人 (53%)

② 8人 (22%)

③ 8人 (22%)

④ 1人 (3%)

① 11人 (31%)

② 0人 (0%)

③ 22人 (61%)

④ 1人 (3%)

⑤ 2人 (5%)



 

Ｑ５：本市ではハロウ校と地域連携協定を締結する予定です。市民の皆様にハロウ校に関する情報を

提供する場合、最も効果的だと思う手段は何ですか。 
❶広報 

❷ホームページ 

❸ＬＩＮＥ 

❹その他 

・若年層に知ってもらうためには、SNSの利用もいいかと思います 

・広報はお年寄りの方が見る機会が多いと思うが、若い人はあまり見ないと思うので、広報とホーム 

ページとラインすべてに掲載するのが効果的だと感じる 

・InstagramとかTwitter系 

・年代などにより適切な媒体が異なる。それぞれに合わせたものを考慮すべき（どれがではなく、幅 

広い年代に見てもらえるよう、能動的に発信してほしい。ホームページは受動的） 

 
市：広報紙を中心に様々な情報発信ツールを活用し、より効果的な情報提供に努めてまいります。 

 

 

Ｑ６：ハロウ校との連携に関して、有意義だと思う地域文化の振興（交流）はどれですか。 

（複数回答可） 
❶姉妹、友好都市（宮古市、名護市）を通じた交流 

❷地域振興協議会事業を通じた交流 

❸スポーツを通じた交流 

❹文化芸術を通じた交流 

❺地域資源（温泉、雪など）を活用した学習機会の提供による交流 

❻観光情報等の発信によるハロウ校関係者のコミュニティづくりによる交流 

❼観光コンテンツ、アクティビティの体験による交流 

❽国際交流協会事業を通じた交流 

❾ハロウ校施設の利用を通じた交流 

 
市：教育・文化・スポーツの交流が図られる連携を検討してまいります。 

① 24人 (67%)

② 4人 (11%)

③ 4人 (11%)

④ 4人 (11%)

⑨ 18人

⑧ 5人

⑦ 11人

⑥ 7人

⑤ 16人

④ 11人

③ 9人

② 6人

① 4人



 

Ｑ７：ハロウ校との連携に関して、有意義だと思う地域産業の振興（経済効果）はどれですか。 

（複数回答可） 
❶ＪＲ花輪線の利用促進 

❷市産食材の利用促進 

❸地域産業（花き生産など）を活用した学習機会の提供 

❹人材、資材、その他業務などの市内調達 

 
市：地域産業の振興が図られる連携を検討してまいります。 

 

 

Ｑ８：ハロウ校との連携に関して、有意義だと思う教育及び人材の育成はどれですか。 

（複数回答可） 
❶保育所等の幼児との交流 

❷小学生、中学生との交流 

❸高校生、大学生との交流 

❹教職員同士の交流 

 
市：児童生徒の教育など、人材育成が図られる連携を検討してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④ 19人

③ 10人

② 19人

① 13人

④ 10人

③ 22人

② 27人

① 7人



 

Ｑ９：ハロウ校の開校に当たり、何かお気付きの点があれば御記入ください。 

・開校することは知っているが、その他の情報をあまり持っていない。 

積極的に関わっている人以外は知らないことが多すぎると思う。 

自分には関係ないことだと思っている。 

・学校の周辺に息抜き出来る場所が少ないので生徒の学校以外の居場所が有った方が良いと思う。 

・ハロウ校の開校には人口の増加等期待したいところですが、今迄ここに住んできた先住民との言

葉の違いや、外国人がふえることによる治安が心配です。 

・連携してやっていくのにはそれなりにお金がかかってくるとは思いますが、なるだけ無駄のない

ようにやっていただけたらいいのかなと思っています。 

・ハロウ校開校で今後八幡平市にどのようなメリットがあるのかが分からない。 

・以前、週刊誌で騒がれていました。そのことで世間に注目されていると思います。過剰に反応す

る人々もいると思います。そこに通う子供たちが危害に合わないよう是非とも配慮する必要性が

出てくるかもしれません。万全の準備で協力してあげて下さい。 

・交通、医療、買い物の便が悪い。学校であるならばそういったものを近くに置くべきでは。 

何かあったときにすぐに対処できるような仕組みはあるのか。 

中国資本によって運営されていくようだが中国人のための学校にならないか。 

国外へ補助金や学校の収益が流れていかないか。それをきちんと八幡平市は監視できるのか。 

・他の自治体のことですが市が多額の予算をつけて私立大学を誘致しました。結果街に若者が増え

賑わいました。人手（アルバイト）もありました。数十年後、大学が撤退後、その街を訪れまし

たが、大学周辺の地区はゴーストタウンみたいになってしまいました。ハロウ校もこのようにな

らないことを祈ってます。 

・ハロウ校よりも市内の小中高校へ支援した方がよいと思う。 

・開校するにあたり経済が活性化することを願います。 

より良い環境で個人個人の成長に期待したいです。 

・ゴミ処理等環境保全をきちんと出来るか心配 

・外食チェーン店の展開（外国人が喜び、尚且市民が利用出来たらいいなぁと思う店）マクドナル

ドやスターバックスコーヒーなど。 

・生徒は住所を異動して市民となるか。異動せずに入寮するのか。疑問に思ってます。 

 

市：日本で初めて世界最高水準のイギリス式教育を導入した全寮制のインターナショナルスクールで 

あるハロウ校の開校は、本市の国際ブランド力の向上や地域産業の発展につなげていかなければ 

ならないものと考えております。また、ハロウ校と連携協定を締結し、市内の児童生徒をはじめ 

とする市民との交流や地域振興などに取り組んでまいります。 


